

PRESSEINFORMATION

iloxx spendet zum Weihnachtsfest für Tierbabys

Versandvermittler hilft dem Tiernachwuchs im Welpenhaus

Nürnberg, 21.11.2013 – Auch in diesem Jahr bereitet iloxx zu Weihnachten ausgewählten Hilfsprojekten eine Freude. Mit einer Geldspende von insgesamt 5.000 Euro fördert der Versandvermittler unter anderem das Welpenhaus des Tierschutzverein Nürnberg-Fürth und Umgebung e.V. Wie der Spendenbetrag verteilt wird, entscheidet ein öffentliches Voting unter www.iloxx.de/weihnachtsaktion.

Vor wenigen Wochen erst feierte die Einrichtung im Erlenstegener Forst ihr dreijähriges Bestehen. Als erstes Welpenhaus in Europa eröffnete der Neubau im Oktober 2010 seine Pforten. Seither kümmern sich die Mitarbeiter und Ehrenamtlichen des Welpenhauses um insgesamt 1.113 Vierbeiner. Aktuell bietet die Einrichtung bis zu 64 Hunde- und 120 Katzenbabys ein Zuhause auf Zeit. Die Vierbeiner finden in acht Hunde- und 13 Katzenstübchen Platz, um sich von den erlebten Strapazen zu erholen. Für erkrankte Tiere ist außerdem ein Quarantänebereich eingerichtet.

Die Zahlen unterstreichen den enormen Stellenwert der Einrichtung. Täglich kommen rund um die Uhr neue Bewohner hinzu – jeden Monat in etwa 20 bis 40 Tiere. Dabei weisen die Vierbeiner unterschiedliche Vorgeschichten auf, die schlussendlich im Tierschutzverein enden. Die Mehrzahl der Welpen stammt aus illegalen Transporten, ein weiterer großer Teil kommt aus Beschlagnahmungen, die aufgrund schlechter Haltung vorgenommen werden müssen. Andere werden direkt im Welpenhaus von den Besitzern abgegeben, meist aus mangelndem Interesse oder finanzieller Überlastung.

Das Welpenhaus ist keine städtische Einrichtung, sondern wird vom Tierschutzverein Nürnberg-Fürth und Umgebung e.V. geführt. Daher finanziert sich die Einrichtung überwiegend durch Mitgliedsbeiträge, Spenden und Erbschaften. iloxx freut sich daher besonders, das Welpenhaus mit einer Spende zu unterstützen und dadurch zum Wohl der Welpen beizutragen.

Über die iloxx AG

Die iloxx AG ist ein unabhängiger Transportvermittler aus Nürnberg. Breits zum dritten Mal in Folge spendet iloxx im Rahmen der Weihnachtsaktion (www.iloxx.de/weihnachtsaktion) 5.000 Euro an drei Hilfsorganisationen in der Metropolregion Nürnberg. Der Versandvermittler bietet in Zusammenarbeit mit mehr als 20 der größten deutschen Logistikunternehmen sowie mit vielen kleinen regionalen Speditionen Privat- und Firmenkunden Versandlösungen aus einer Hand.

Pressekontakt:

Jörg Popow, Leiter Marketing/Kommunikation
iloxx AG, Gutenstetter Str. 8b, 90449 Nürnberg
E-Mail: presse@iloxx.de Internet: www.iloxx.de

Sitz der Gesellschaft: Nürnberg
Registergericht Nürnberg, HRB 18363
Vorsitzender des Aufsichtsrats: Axel Stetenfeld
Vorstand: Matthias Emmel und Volker Hofmann